

Pressemeldung | 26.11.2025

Aktuelles zum highQ Klima-engagement

Klima ist für highQ das ganze Jahr ein relevantes Thema. Allein im November hatte das Unternehmen die Gelegenheit, an drei Veranstaltungen teilzunehmen, zu lernen und sich weiter zu vernetzen

Freiburg, 20. November 2025 – Als zertifiziertes Unternehmen mit dem Mobilsiegel seit 2023 nahm highQ Computerlösungen GmbH an der diesjährigen Vergabefeier der Freiburger Verkehrs AG (VAG) teil. Die Veranstaltung ehrte 22 Firmen für nachhaltige betriebliche Mobilität.

Geschäftsführer Christian Disch hielt einen gut aufgenommenen Vortrag zu „Carsharing als Ergänzung zur eigenen Fahrzeugflotte – Erfahrungsbericht highQ“. Sein Beitrag weckte großes Interesse bei den Teilnehmenden.



(Quelle: highQ)

Zusätzlich bot ein Speed-Dating-Workshop ideale Gelegenheiten zum Austausch von Ideen und Erfahrungen mit anderen engagierten Unternehmen.

Kongress „Zukunft made in THE LÄND“ in Heilbronn

Heilbronn, 26. November 2025 – highQ Computerlösungen GmbH hat am Kongress „Zukunft made in THE LÄND“ auf dem Bildungscampus in Heilbronn teilgenommen, der im Rahmen der Klimaschutzstrategie „Unternehmen machen Klimaschutz“ stattfand. Als Teilnehmender des Förderprogramms Klimafit BW war highQ eingeladen, das fünfjährige Bestehen des Klimabündnis BW gemeinsam mit mehr als 200 Vertreterinnen und Vertretern aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft zu feiern.



(Quelle: highQ)

Im Mittelpunkt des Kongresses standen der Austausch zu unternehmerischem Klimaschutz und Nachhaltigkeit sowie die Frage, wie Baden-Württemberg seine Vorreiterrolle beim Klimaschutz weiter ausbauen kann. Für highQ nahm Klimaschutzbeauftragte Diana Kanstinger teil und nutzte die Veranstaltung, um sich mit anderen engagierten Unternehmen zu vernetzen und Impulse für die Weiterentwicklung der eigenen Klimaschutzaktivitäten mitzunehmen.

CO2PLAN-Netzwerktreffen in Frankfurt

Frankfurt, 4. November 2025 – highQ Computerlösungen GmbH hat am CO2PLAN-Netzwerktreffen in Frankfurt teilgenommen. Für highQ war Klimaschutzbeauftragte Diana Kanstinger vor Ort und nutzte die Gelegenheit für Vernetzung, Austausch und die Teilnahme an einer Podiumsdiskussion.

Besonders prägend waren Impulse von Dr. Anna Katharina (Co-Founder FindingSustainia, Präsidiumsmitglied Club of Rome) zu künftigen Nachhaltigkeitsstrategien sowie praxisnahe Einblicke in nachhaltige Produktentwicklung. highQ ist seit 2025 Teil des CO2PLAN-Netzwerks und stärkt damit sein Engagement für wirksamen unternehmerischen Klimaschutz.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers
Tel. +49 151 55 29 28 44
m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de